
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 2. 吉田　豊 老人福祉 ①敬老祝金に変る町の施策について

②健康な老人育成対策は

町道整備 ①町道維持補修の現状は

②町道西峰東西3・4号線の進捗状況は

上峰町振興対策 ①人口減少防止対策(定住促進対策)は

②道の駅進捗状況

③執行部体制について(町長部局)

町長施政方針に対する 自主防災組織の設立について、今後どのように推進する

課長の取り組み(総務課) のか

2 1. 向井　正 健康対策について 健康寿命延伸対策は

空き家対策について ①空き家対策の進捗は

②空き家バンクの設置は

鎮西山の活用について ①第２回トレイルランの概要は

②キャンプ場施設の処遇は

英語検定について 小・中学校生徒への検定料補助の考えは

3 8. 大川　隆城 町制施行30周年にむけて ①記念行事として考えてある事はいつ頃予定されている

　のか

②新しい町の歌を制定してはどうか

③記念植樹として椿の植栽拡大を図ってはどうか

国保広域化の進捗状況は ①市町の試算が示され、上峰は6.78％増で30800円の増

　額となっているがその経緯は

②最終的な見込みは、どうなるのか

部活の外部指導者要請の その後の検討はされたと思うが対応はどう考えているの

必要性とその対策は か

いじめ、自殺防止対策に ①近頃、いじめによる自殺があちこちで聞かれるが、そ

ついて 　の防止対策は万全か

②指導死。教師のきびしい指導が原因の自殺をどう考え

　るか、また対応は

　 部下による管理職の評価 部下の評価を通し、自らを振り返り、マネジメント力向

システム導入はどうか 上につなげる目的で県はすでに導入している。町も働き

方改革の一環として導入したが良いと思うがどうか

4 3. 田中　静雄 勉強できる環境づくり ①子供議会開催(１１月１０日)後の教育委員会の対応は

②上峰町図書館内での環境づくりが出来ないか

　又、図書館への入館者数は年間で何名か

学校給食無料化について ①給食無料化後の効果(変化)は(町内・外での反響・人口

　増への影響・学力向上への影響等)
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4 3. 田中　静雄 ②給食無料化による効果検証の考えは

(つづき) 総合戦略「しごと」づく 農業関連技術拠点の誘致現在の進行状況は

り （農業関連企業の誘致・バイオマスエネルギー産業の誘致）

5 4. 碇　勝征 職員再雇用制度 ①条件内容は

②適用者は（現在・今後）

東京上峰会 ①H２６年９月・質問後の経緯は

②取り組む姿勢は

公共施設の有効活用 ①施設の音響効果（中体育館・中央公園の管理棟室）は

②中央公園広場へ観覧席設置は

③施設内の和式トイレの取扱は

6 6. 井上　正宣 野菊の里南幹線水路の街 ①補助事業で植栽された木と思うが

路樹はなぜ伐採されたか ②住民の要望でガードレールの代りに植えたものと思う

　が

防災無線は正しく作動し 日時を決めて訓練したらミスがなくなると思うが

ているか

鎮西山の遊具(アスレチッ 町民の利用度はさがるがどうか

ク)は使用禁止が多すぎる

日韓交流について ①交流は成功したか

②日韓カラオケの話しはあったのか

特産品の開発について 道の駅に併せて特産品を開発すべきでは

7 5. 漆原　悦子 高齢者支援について ①空家対策特別措置法施行後の状況は

②独居宅支援の現状は

子育て支援について ①教育長不在はいつまでなのか

②平成３０年度にむけた取組みは代理で対応できるのか

　町の考えは

道路整備について ①通学路の整備(補修)はどうなっているか

②坊所南北線拡張工事計画は

通学福祉バスについて デマンドバスおよび中型バス運行予定は

駐車場利用について すぱーく上峰の利用状況は

8 9. 原田　希 公共施設整備について ①長寿命化計画とは

②町内施設の長寿命化計画策定のスケジュール及び進捗

　は

小・中学校の整備につい ①施設老朽化への対応、今後の考えは

て ②長寿命化に含まれる対象箇所は

③長寿命化の対象とならない箇所は、どの様な考え方で

　改修や整備を行っていくのか

④中学校のユニバーサルデザイン化、グラウンドの改修、

　エアコン設置等の現在対策が必要と思われる箇所につ

　いて伺う
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8 9. 原田　希 ⑤小・中一貫校の考えは

(つづき) 安全・安心なまちづくり ①町内の安全・安心なまちづくりに寄与する団体につい

について 　て、現在どういう団体(組織)があるか

②活動が評価されて、総理大臣表賞を受けられた団体もある

　今後、この様な取組みを広げていくための考えは
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